
  令和４年９月 吉日 

 

西堀小学校 校長       

   西堀小学校 PTA会長     

 

第２回代表委員会だより 
【 ９月１４日(水) 午前 10時より ３階ランチルームにて 】 

 

【校長先生のあいさつ】 
みなさま、おはようございます。本日はご多用の中、ご参集いただきましてありがとうございます。日頃

よりＰＴＡ役員の皆様には学校教育推進に当たり、とても大きなご支援ご協力をいただいております。心

より御礼申し上げます。 

コロナ禍での３度目の夏休みが終わり、新学期が始まって２週間ほどが経ちました。２学期は３名の

転入生を含め、３４６名でのスタートとなります。子供たちは暑さに負けることなく、日々落ち着いた態度

で授業に取り組んでいます。２学期も引き続き、ポジティブな行動支援を通し、子供たちの今後も「でき

た」「やれた」という自己有用感や達成感、「僕には力がある」、「僕という人間に誇りと自信を持つ」という

自尊感情を高め、子供のやる気を育てまいります。２学期も皆様の温かいご支援とご協力をお願いい

たします。 

さて、新型コロナウイルスの感染状況については少しずつ減少傾向にありますが、ここで、学校が感

染元となって陽性者が増えているという状況が見られるようになりました。本校におきましても、先週５年

１組が学級閉鎖を行いました。そこで、お願いがございます。お子様に発熱、のどの痛み、頭痛、咳な

どの風邪症状がありましたら登校を見合わせていただき、早めに医師の診察を受けていただきますよう

ご協力をお願いいたします。この場合は欠席にはなりません。 

最後になりますが、お子さんのことで、ご相談がありましたら遠慮無くご連絡いただければと思います。 

コロナ禍のこんな時だからこそ、子供たちの事を第一に考え、ご一緒に足並みを揃えて、と考えてお

りますので、何なりとお声掛け、ご意見等をいただければと存じます。 

 
【教頭先生のあいさつ】 

みなさま、おはようございます。夏の猛暑や、コロナウィルス感染症が流行傾向であっても、日々活動

をしていただき大変感謝しております。 

2学期も子どもたちのために、よろしくお願いいたします。 

 
【会長あいさつ】 
 みなさま、おはようございます。本日もお忙しい中、お集まり頂きましてありがとうございます。 

7 月そして夏休み期間中に活動して下さった委員会、役員の皆様、先日の朝のコミュニケーション運

動へのご協力下さった皆さま、ありがとうございました。 

コロナ禍が続いておりますが夏休み中は 5年生が林間学校、先日は 6年生が修学旅行を事故もなく無

事に終えました。子供たちも楽しい時間を過ごす事が出来たと思います。 

２学期の行事としまして運動会と研究発表会が予定されています。子どもたちのために無理のない範

囲でご協力を宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 



【議題】 
１．各委員会 活動報告 

 ・代表委員会より 

 各学年の懇談会時 朝のコミュニケーション運動参加募集 

・互選委員会より 

９/８（木）令和５年度の PTA本部役員選出の手紙作成 １０月頃配布予定 

・資源委員会より 

 5月、６月、７月の資源回収時のネット洗浄。 

・広報委員会より 

７月に前期広報誌配布完了。  

   ９月紙面担当の打ち合わせ予定。 

   １０月運動会で写真撮影を行う予定。 

   ２月後期広報誌作成に向けて活動していく予定。 

・安全委員会より 

 ７/２８(木) スクールガード養成講習会出席 

９/９（金） 転入生３名の名札作成 

・ベルマーク委員会より 

  ５/２３(月) ベルマークだより作成・HP掲載・メール配信・各クラス回収箱の設置 

  ６/３０(木) 各クラスベルマーク回収・コンテストの集計・仕分け作業 

  ７/１１(月)  ベルマークだより作成・HP掲載・メール配信・コンテストの表彰 

 

２．西堀町内会秋まつりについて 

１０月９日（日）を予定しておりましたが、新型コロナ感染拡大防止の為、中止とな

りました。 

 

３．運動会・研究発表会について 

運動会は、１０月２９日（土）に開催予定。 

前日準備、当日の見回り・片付けへのご協力をお願いします。前日準備は、１５：００

に高学年昇降口にお集まりください。 

進行方法は、昨年同様、低学年/中学年/高学年と 3 つに分けて行う予定です。 参観で

きる保護者も学年ごとの入替制とし、入替時の声かけ・見守りなどを当番制でお願いし

たいと思います。 

研究発表会は、１１月１５日（火）の午後に行われる予定です。駐車場の誘導・会場へ

の案内などのお手伝いを募らせていただきます。詳細が分かり次第ご連絡いたします。 

  

４．朝のコミュニケーション運動について 

  冬休み明けの 1月 12日(木)、13日(金)に朝のコミュニケーション運動を実施します。

12月の懇談会にて代表委員会より参加呼びかけをお願いします。 

懇談会が行われなかった場合は、本部役員・各委員会の皆様にご協力をお願いします。 

来年度より朝のコミュニケーション運動のお仕事を代表委員さんに委任したいと思い

ます。代表委員の中に朝コミュ委員長を加え活動する形で引き継ぎを行っていくこと

を提案させて頂きます。こちらの提案を持ち帰り、話し合って頂き、次回の代表委員

会にてお答えをお聞かせ頂けたらと思います。よろしくお願いします。 



 

５．その他  資料データ化について 

代表委員会の資料の印刷コスト、本部役員の仕事内容のスリム化の為、紙ベースから

データ化に変更を検討しております。 

今後も円滑な PTA活動にしていく為、皆様のご意見等頂きたいと思っております。 

このお話を一度委員会さんの方に持ち帰り、次回の代表委員会にて意見をお聞きした

いと思いますので宜しくお願い致します。 

 

その他  シュレッダーについて 

5月の代表委員会にて購入が決定しました 38，280円のシュレッダーですが少し高価で

はないか、安価なものでもいいのではないか、とのご指摘があったため、見直しを行

い 11，800円のシュレッダーを購入し小会議室に設置致しました。 

PC管理 LINEでもご連絡致しましたが小会議室にお越しの際はシュレッダー作業のご

協力宜しくお願いします。 

 

その他  ココフレンド会議のご報告 

① ７/１（金）ココフレンド会議に出席しました。昨年までコロナの影響で、来てい

ただく方の自粛、夏休み中のイベント中止でしたが、今年度より「withコロナ」

ということで、自粛の解除、イベントの再開になりました。 

② 不審者報告がとても多い。ココフレンドでは、年に一度不審者対応、防犯対策訓練

をしている。安心してきていただきたいということでした。 

 

その他  ２学期の活動報告について 

１学期の活動報告を提出頂きありがとうございました。 

  ２学期分の活動報告期日は１２月２３日（金）と致します。 

  報告方法につきましては再度ＰＴＡ ＰＣ管理Ｌｉｎｅのノートの記載をご確認いただきま

すようよろしくお願いいたします。 

  ご不明な点等ございましたらご連絡下さい。 

 

 

４月の資源回収報告   ￥ 13,476 

５月の資源回収報告   ￥ 10,405 

６月の資源回収報告   ￥ 7,520 

７月の資源回収報告   ￥ 11,615 

８月の資源回収報告   ￥ 4,147 

■資源回収は １０月１９日、１１月１６日、１２月２１日、１月１８日です。 

■次回代表委員会は１月１８日(水)午前 10：00より行います。 

会場準備当番は中学年代表委員さんと安全委員さんです。よろしくお願いします。 

■PTA 小会議室の印刷を使用する際、インクの在庫がないことに気付いた方は、購入いたします

ので早めに本部へご連絡ください。 

 


